



中京中だより

学校通信 N. 7 通巻183号
令和3年11月30日

| 日 | 曜 | 12月の行事予定 | 給食 |
|----|---|------------------------------------|----|
| 1 | 水 | 代議・専門委員会② | ○ |
| 2 | 木 | 3年 進路写真・個人写真(6限) 2年 企業訪問(5, 6限) | ○ |
| 3 | 金 | | ○ |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | | ○ |
| 7 | 火 | | ○ |
| 8 | 水 | | ○ |
| 9 | 木 | 人権講演会(5,6限) | ○ |
| 10 | 金 | | ○ |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | よんきゅうあいさつ運動 | ○ |
| 14 | 火 | 3年 保育実習(2, 3限) | ○ |
| 15 | 水 | | ○ |
| 16 | 木 | | ○ |
| 17 | 金 | 三者懇談① | ○ |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | |
| 20 | 月 | 三者懇談② | ○ |
| 21 | 火 | 三者懇談③ | ○ |
| 22 | 水 | 三者懇談④ | ○ |
| 23 | 木 | 学年集会1年1限, 2年2限, 3年3限 三者懇談⑤ | ○ |
| 24 | 金 | 2学期終業式 | |
| 25 | 土 | | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | | |
| 28 | 火 | | |
| 29 | 水 | 学校閉鎖 12月27日より1月3日まで | |
| 30 | 木 | | |
| 31 | 金 | | |



冬季休業
12月25日～
1月5日

1月の予定

- 6日(木)3学期開始(給食なし)
- 7日(金)～13日(木)生活確立週間
- 12日(水)避難訓練(6限)
- 代議・専門委員会③
- 13日(木)よんきゅうあいさつ運動
- 14日(金)小中合同授業研修(午後)
- 20日(木)～21日(金)3年第5回定期テスト
- 27日(木)1, 2年 学習確認プログラム

師走

十二月

「大谷翔平選手 MVP受賞から思うこと」

今年のプロ野球日本シリーズは、近年まれに見る接戦の連続で、夕食を食べながらプロ野球中継に熱中していた子どものころを思い出し、「やはりスポーツの持つ力はすごいな」とあらためて感じさせられています。野球と言えば、私が一番関心をひかれたのは大谷翔平選手の活躍でした。リーグ3位のホームラン数をはじめ打点、盗塁など打者としての活躍は目を見張るものでしたし、投手としても二桁勝利にあと一歩という活躍は「バーブルース以来の二刀流での活躍」と、ことあるごとに報道されてきました。そして先日、MVPを受賞されたのは、とても誇らしい出来事でした。

さて、このMVP受賞において、私が「おやっ」と思ったのは、その選出基準のなかの一項目です。選出基準に「人格」「忠誠心」「努力」という言葉があがっていたのです。記者の投票によって受賞が決まるのですから、選手個人の人柄なども考慮材料にはなるのだろうなと思っていた程度だったのですが、明確な選出基準項目としてあがっていました。大谷選手の人柄に関する報道は、ファンへの態度であったり、フォアボールで一塁へ向かう途中にグラウンドに落ちているゴミを拾っている姿であったり、グローブやバットなどの道具を大切に扱っている姿など幾度となく目にしてきましたが、結果として表に表れた数字だけではなく、その姿を実現するために「努力」している姿も選考基準にあげられていることに驚きました。

受賞直後のインタビューで「今後の5～7年が真価を問われる時期になるだろう。まだ上を目指して努力を続ける」といった内容のことを話されていました。ケガや手術の影響で、昨年の成績はプロ入り以来もっとも低い成績でしたが、そこから不斷の努力をかさねて、今現在の姿があるのだと思ったらため感じました。思えば、スワローズもバファローズもどちらも前年度は最下位のチームでした。

「高く飛ぶためには、思いっきり低くかがむ必要があるのです」という言葉があります。中学生の皆さんには成長過程のなかで、悩むことやうまくいかないこともあるかもしれません、それを糧(かて)にしてより一層の成長をしてほしいと、そんなことを思いました。

1年学年主任 長野 匡洋

12月預かり金振替は10日(金)と27日(月)です。

1年2,3組 5,000円, 2年 2,000円

『修学旅行 IN 南信州(3年)』 10月31日(日)～11月2日(火)

3年生は10月31日～11月2日の2泊3日で長野県の飯田市へ修学旅行に行きました。コロナウィルス感染拡大防止の影響で、日程や場所が変更になる中、やっと行くことができました。大自然の環境の中、学校では学ぶことのできない多くのことを体験できました。

修学旅行のスローガン 「瞳の奥にあるフィルム に刻む中学の1ページ」



先輩から後輩へとバトンがわたされました！！

『生徒会認証式』 11月11日(木)

10月21日(木)の生徒会役員選挙によって、後期の執行委員が決まりました。また、各学級で学級役員の選挙もおこなわれました。生徒会の認証式は、11月11日(木)6限に行われ、前期執行委員から、後期執行委員へと伝統が受け継がれました。今年度もZoomによる認証式となりましたが、旧執行委員から新執行委員に生徒会旗が渡され、新生徒会長から各委員に認証書が渡されました。新しい生徒会がスタートします。



「選ばれた責任、選んだ責任」
バトンをリレー